Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 132 m2
Référence 666V5737M
Prix 795 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison a vendre (83110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Trés belle maison moderne et lumineuse avec piscine a proximité des plages et les
centre villes de Sanary sur Mer et Bandol Cette superbe maison est située dans un
petit domaine fermé et calme (Les Hameaux du Chateau Vert) a environ 1,5 km de
toutes les commodités et des plages de Sanary sur Mer. Sanary est a une heure de
I'aéroport de Marseille Provence et a environ 1h30 de I'aéroport de Nice. Un
college, un stade et un complexe aquatique se trouvent dans ce secteur qui est
trés recherché. La maison est en tres bon état. Elle a été rénovée au cours des 10

derniéres années avec, entre autres, ...

Beautiful and modern house with swimming pool. Perfect location to the beaches
and the center of the charming towns of Sanary sur Mer and Bandol. This lovely
house is located in a small, closed and quiet domain (Les Hameaux du Chateau
Vert) about 1.5 km from all facilities and the beaches of Sanary sur Mer. A short
drive also to the seaside resort of Bandol. The area is attractif and child-friendly.
Short distance to a large public pool and stadium. Sanary is a particularly cozy
vilage on the Mediterranean with a pleasant old town, authentic charm, small

streets, harbour, gardens, monuments. ...

SCANDIMMO
Village entreprises Green Side - 06410 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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